
Nehmen oder Nicht das ist hier die Frage...
Beitrag von „macko“ vom 31. Januar 2012 um 20:33

Hi,
also ich sehe eher im V10 ein Wiederverkaufsproblem als in der Farbe der Innenausstattung /
Außenfarbe....

Ich denke in einiger Zeit und mit steigendem Kilometerstand wird die Nachfrage sinken.

Gruss
Marco

PS: Die Außenfarbe ist wirklich schön.
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